
                                                                                                 
 
 

PROFESSION DE FOI  
CAVL  

 
Qui sommes-nous ?  
Je suis Yloa Gasnier, élue titulaire au CVL du lycée angevin Joachim du Bellay en classe de                                 

première . Je me présente avec Solène Crespel, qui est également une élue titulaire au CVL de                                 
Joachim du Bellay.   

 
Quelles sont nos qualités et nos motivations ? 
Depuis ma plus tendre enfance je voulais me sentir utile, servir à quelque chose, aider les autres et                                   
surtout agir. Agir pour mes camarades, pour leurs conditions de travail, leur divertissement                         
également. Aujourd’hui rien n’a changé, seulement j’ai l’occasion d’amener ces motivations et                       
idées à un niveau académique.  
 

Quelles idées proposons-nous ?  
Le harcèlement est un fléau sur lequel nous avons le devoir d’agir, tout comme l’écologie qui est un                                   
problème central. Nous aimerions faire en sorte qu' au moins la moitié des lycées de l’académie de                                 
Nantes soient labellisés lycée éco-responsable. Nous aimerions aussi qu’une aide plus importante                       
en ce qui concerne l’orientation soit développée.  
 
Pourquoi voter pour nous ?  
Une personne motivée et prête à tout pour que chacun des projets commencés soient                           
menés à bien, ça ne se trouve pas à chaque coin de rue. Munie d’une détermination de fer                                   
concernant les sujets d’importance et sachant faire preuve de diplomatie dans les                       
situations délicates , je suis une candidate tous terrains. Aujourd’hui vous avez l’occasion                         
de voter pour une candidate qui saura remplir chaque rôle et surtout remplir celui d’une                             
élue CAVL. Je finirai sur cette citation de Jean-Paul Sartre : “Le choix et la conscience                               
sont une seule et même chose.” 
 
 
 



 


